



**APPEL DECISIF**  
**des**  
**CATECHUMENES**  
(Paroisse de Sainte-Clotilde)  
1<sup>er</sup> mars 2020

Chers catéchumènes,

Je suis de tout cœur avec vous en ce premier dimanche de carême, dimanche de l'appel décisif. Je suis sûr que chacun de vous, chacune de vous est habité par une émotion profonde. En effet, c'est toute ta vie qui remonte en toi à la lumière du Christ ressuscité. Il a dit au sujet de lui-même « *Je suis la lumière du monde. Celui qui vient à ma suite ne marchera pas dans les ténèbres ; il aura la lumière qui conduit à la vie* » (Jn 8,12).

Jésus te précède. Il t'a devancé au long de toutes tes années, depuis ta plus tendre enfance jusqu'à maintenant. Tu le sais bien maintenant puisque tu as appris à relire ta vie. Comme pour l'appel de ses premiers disciples, Jésus a mis sur ta route des personnes qui l'avaient déjà rencontré et qui étaient déjà devenus ses disciples. Souviens-toi. André qui est le premier appelé amène son propre frère Simon-Pierre à Jésus. Jésus appelle Philippe. Philippe va trouver Nathanaël et le conduit à Jésus (cf. Jn 1, 35 à 51).

La rencontre avec Jésus est fascinante, attirante. Sa parole rassemble, nourrit, libère, envoie en mission « *Vous êtes la lumière du monde (...) on n'allume pas une lampe pour la mettre sous le boisseau mais sur un support et elle brille pour tous ceux qui sont dans la maison. De même, que votre lumière brille aux yeux des hommes pour qu'en voyant vos bonnes actions, ils rendent gloire à votre Père qui est aux cieux* » (Mt 5,14) L'Eglise est en marche.

L'appel de Jésus est décisif pour celui qui reçoit et écoute sa parole en Eglise et la met en pratique. L'appel engendre une décision. La mission engendre la mission jusqu'à la fin des temps. Aujourd'hui et demain. Souviens-toi. Qui t'a amené jusqu'à Jésus ? Quelles personnes t'ont aimé avec Jésus parce qu'elles ont été d'abord aimées par lui ? Laisse revenir en toi les visages qui ont dit pour toi le visage de Jésus pour que tu puisses t'aimer comme Jésus t'aime. Pour que tu puisses aimer les autres comme Jésus les aime. La lumière jaillira !

Avec toi, avec vous tous catéchumènes dont les noms sont inscrits dans les cieux, je remercie toutes les personnes qui vous ont accompagnés depuis le temps du pré-catéchuménat, depuis la célébration de l'entrée en catéchuménat et tout le temps du catéchuménat. Ce n'est pas fini. Vient maintenant le temps des scrutins dans vos paroisses respectives. J'adresse aujourd'hui un merci particulier

- au Père Daniel Gavard qui a présidé cette eucharistie
- au Père Rodolphe Emard, responsable diocésain de la pastorale catéchétique et à toute l'équipe diocésaine
- à tous les prêtres et tous les diacres qui portent une attention particulière au catéchuménat dans les paroisses
- aux accompagnateurs et accompagnatrices qui aident au discernement et à la persévérance auprès de ceux et de celles qui se mettent en route à la suite de Jésus
- à toutes les personnes qui prient et agissent pour que Jésus soit mieux connu et aimé, pour que la mission de l'Eglise puisse se déployer de manière concrète à La Réunion.

Que Dieu vous bénisse tous, vous catéchumènes, tous ceux qui vous sont chers, tous les acteurs de l'évangélisation à La Réunion. Qu'Il fasse briller sur vous son visage et vous apporte sa paix. Joyeuse et belle montée vers Pâques !

Bien en communion et très cordialement.

Monseigneur Gilbert AUBRY